
11
月
17
日
（
日
）
、
新
庄
市

エ
コ
ロ
ジ
ー
ガ
ー
デ
ン
で
開
催

さ
れ
た
キ
ト
キ
ト
マ
ル
シ
ェ
に

お
い
て
、
や
ま
が
た
木
育
プ
ロ

グ
ラ
ム
体
験
会
「
ス
ギ
の
ス
ト

ラ
ッ
プ
づ
く
り
」
を
行
い
ま
し

た
。
当
日
は
、
天
候
が
心
配
さ

れ
ま
し
た
が
、
本
降
り
に
は
な

ら
ず
時
折
晴
れ
間
も
の
ぞ
い
て
、

マ
ル
シ
ェ
の
に
ぎ
や
か
な
雰
囲

気
の
中
で
、
多
く
の
皆
さ
ん
か

ら
ブ
ー
ス
を
訪
れ
て
い
た
だ
き

ま
し
た
。
ス
ト
ラ
ッ
プ
づ
く
り

は
当
初
20
名
の
予
定
で
し
た
が
、

予
想
を
上
回
る
に
ぎ
わ
い
で
、

急
遽
予
備
の
材
料
を
使
っ
て
対

応
し
た
ほ
ど
で
し
た
。

【スタッフの振り返り】

・小さな子どもも多かったことから、製作

と並行して紙芝居等の説明を行い、飽き

させずにできてよかった。

・人通りが多くにぎやかでいろいろと難し

い場所だったが、参加者が多く集まって

よかった。ストラップづくりに魅力を感

じてもらえたのではないかと思う。

・会場BGMが大きく、声が届きづらかった。

会
場

：
新
庄
市
エ
コ
ロ
ジ
ー
ガ
ー
デ
ン

作成日
2024年11月26日

やまがた森林と緑の
推進機構 緑化推進課

キトキトマルシェ
自体初めて訪れたの
ですが、飲食物や野
菜などたくさんの
ブースが出展してい
て、とてもにぎやか
な中での体験会とな
りました。それゆえ
の難しさもありまし
たが、高校生の参加
もあるなど、色々な
方に関心を持ってい
ただけたことがよ
かったと思います。
（担当U）

や
ま
が
た
木
育
人
材
養
成
講

座[

ス
キ
ル
ア
ッ
プ]

修
了
者
の

池
田
克
彦
さ
ん
、
鈴
木
拓
也
さ

ん
、
須
田
祐
司
さ
ん
、
村
田

耶
々
さ
ん
の
4
名
が
講
師
と
し

て
指
導
に
あ
た
り
、
小
さ
な
お

子
様
を
中
心
に
ご
高
齢
の
方
ま

で
幅
広
く
33
名
の
方
に
ご
参
加

い
た
だ
き
ま
し
た
。

ス
ギ
に
つ
い
て
は
、
紙
芝
居

も
使
い
な
が
ら
、
山
形
県
の
県

土
の
17
％
も
ス
ギ
林
が
占
め
て

い
る
こ
と
や
、
金
山
杉
を
は
じ

め
最
上
地
域
に
は
立
派
な
ス
ギ

林
が
あ
る
こ
と
な
ど
を
お
話
し

し
ま
し
た
。
実
物
の
ス
ギ
の
葉

や
木
材
に
も
触
れ
て
い
た
だ
き

ま
し
た
。

ス
ト
ラ
ッ
プ
づ
く
り
で
は
、

皆
さ
ん
満
足
の
い
く
手
触
り
に

な
る
ま
で
、
一
生
懸
命
に
紙
や

す
り
で
ス
ギ
材
を
磨
い
て
い
ま

し
た
。
小
さ
な
ス
ト
ラ
ッ
プ
で

す
が
、
カ
バ
ン
な
ど
身
近
な
も

の
に
付
け
て
、
暮
ら
し
の
中
で

木
に
触
れ
て
い
た
だ
け
れ
ば
と

思
い
ま
す
。

ス
ギ
の
ス
ト
ラ
ッ
プ
づ
く
り

や
ま
が
た
木
育
プ
ロ
グ
ラ
ム
体
験
会

山形県の
17%がスギ林！

小さなお友だちも
参加してくれました！

油を塗って
仕上げます

【参加した方の感想】

・たのしかった！

・かっこよくできた！

・けずるところがいちばん

たのしかった！

・森のお話を聞けて勉強に

なりました。こういう体

験ができることを初めて

知りました。

スギとブナの木材
触って違いを感じます
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